



SEMAINE 27 du 16 au 20 avril 2018

Les animaux de la savane



Nous avons cette semaine poursuivi notre voyage en Afrique avec la découverte de la savane, de ses paysages, et des animaux qui y vivent.

Nous avons lu plusieurs livres documentaires, découvrant les caractéristiques et les modes de vie de tous ces animaux, de leur roi, le lion, jusqu'aux petits suricates.

Les enfants de grande section ont découpé les silhouettes des animaux dont ils avaient reproduit le pelage et les ont collées sur leurs compositions. Puis, ils se sont efforcés de trouver l'orthographe des noms de ces animaux et les ont recopiés sur une petite étiquette, afin de présenter leur travail aux familles.

Jeudi, les enfants de petite section ont réfléchi aux diverses actions motrices réalisées sur le parcours de motricité de cette période et ont élaboré une nouvelle maquette de ce parcours, qu'ils présenteront la semaine prochaine aux plus grands, leur permettant ainsi de dessiner le nouveau plan.



Ce vendredi après-midi, nous avons eu la chance d'accueillir à l'école plusieurs personnes originaires du Soudan et du Cameroun, venues nous présenter des objets d'artisanat de leurs pays et nous proposer des démonstrations de musique, danse et chant africains. Nous avons pris beaucoup de plaisir à les regarder, les écouter, et danser avec eux ! Nous avons également décidé de leur offrir une petite interprétation de la chanson « A comme Afrique », que nous chantons avec la chorale.



**C'était un très bel
après-midi !**